

Schwaz • 26. Jänner 2021

## SCHNEERÄUMUNG

# INVESTITIONEN ZAHLEN SICH AUS

***Die Silberstadt Schwaz hat in den letzten Jahren viel in die Schneeräumung investiert. Dieser Einsatz hat sich im Jänner 2021 mehr als gelohnt.***

Die Schneemengen der letzten Woche waren in der Silberstadt Schwaz überdurchschnittlich hoch. Dies bekräftigt ein Bericht der Zentralanstalt für Meteorologie, kurz ZAMG, vom 18. Jänner 2021. So hat es in Innsbruck in nur einer Woche in diesem Januar mehr geschneit als sonst in einem ganzen Winter. „Viel Neuschnee in kürzester Zeit bedeutet eine enorme Herausforderung für die Schneeräumung in unserer Stadt“, bekräftigt Bürgermeister Hans Lintner.

### ALLE KRÄFTE IM EINSATZ

Alle verfügbaren Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Schwazer Bauhofs sind dieser Tage mit der Schneeräumung beschäftigt. Sowohl Tischler, Gärtner oder Schlosser arbeiten nahezu rund um die Uhr, um die öffentlichen Flächen frei zu machen“, erläutert Stefan Sprenger, Leiter des Bauhofs Schwaz. Bei derartigen Schneemengen wie in den letzten Tagen sei ein Auskommen ohne Fremdleistungen aber nicht möglich. „Wo wir in anderen Wintern den Schnee mit drei LKW-Ladungen weggebracht hatten, haben wir letzte Woche 15 Ladungen benötigt“, erklärt Sprenger. Darum schlägt sich die Schneeräumung bis jetzt mit rund € 100.000,- zu Buche.

„In den vergangenen Jahren hat es nie diese Menge an Niederschlag in so kurzer Zeit geschneit“, betont Bürgermeister Hans Lintner. „Die Leistung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist bemerkenswert. Alle bemühen sich und zeigen vollen Einsatz. Mein Dank gilt dabei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Bauhof, dem neuen Leiter Stefan Sprenger und seinem Stellvertreter Anton Krieg.“



## GUT VORBEREITET

Im Jahr 2020 hat die Stadt Schwaz eine neue Schneefräse angeschafft, die derzeit rund 20 Stunden pro Tag im Einsatz ist. Mit Hilfe dieser Fräse können Straßenzüge und Parkflächen schneller für den öffentlichen Verkehr frei gemacht werden. Der Bauhof verfügt zudem seit kurzem über einen zweiten Salzsilo. Einem Engpass an Streugut wurde somit vorgebeugt. Das Depot im städtischen Bauhof reicht für gut eine Woche aus.

### Bilder:

Bildnachweis „Stadt Schwaz“

**Bild 1:** Stefan Sprenger (links) und Anton Krieg leiten seit kurzem den Bauhof der Stadt Schwaz.

**Bild 2:** Die neue Schneefräse ist rund um die Uhr im Einsatz.

**Bild 3:** Die MitarbeiterInnen des städtischen Bauhofs stehen derzeit durchgehend im Einsatz.

**Bild 4:** Die Investitionen in die Schneeräumung haben sich in diesem Winter ausgezahlt.